

# 第14回泉区民ふれあいまつり

11月3日（月）に午前10時から午後2時まで和泉遊水地3池・4池にて第14回泉区民ふれあいまつりが開催されました。

天候・気温にも恵まれ多くの来場者を迎えました。

下和泉連合町内会からは昨年同様に女性部と連合三役にて、ポップコーン販売を行いましたが、今年は夏祭りが中止と成了ため夏祭りで販売予定であった子供向けおもちゃを会館管理部にて販売いたしました。ポップコーンとおもちゃともに多くのお客様がお見えになりました。

また泉区は来年、泉区制40周年を迎えるが、その記念ロゴマークデザインを泉区内在住・在学の小中学生から募集しましたが、その作品発表がステージで行われました。

最優秀賞には泉が丘中学校の生徒の作品が選ばれました。

## 会場の模様（4池）



開店準備をする女性部・会館管理部の皆さん



天候にも恵まれ準備完了し、開店時間がくるのを待つのみ

## 開会式



ステージ上で開催の挨拶をする  
上原実行委員会委員長  
ステージ上には他に  
山口泉区長  
貝沼実行委員会副委員長  
小山内泉警察署長  
志熊泉消防署長  
各議員の方々

販売開始



ポップコーンに並ぶ列  
ポップコーンはいつも人気です



岩井課長もポップコーンをお買い上げ  
ありがとうございます



今回初のおもちゃ販売も子供を連れた家族連れで賑わいました



可愛いお姉さんもお買い上げ



下和泉連合町内会のブース内に入り、参加者に労  
をねぎらう山中横浜市長



山中横浜市長と記念写真



ステージ前にも多くの来場者が



ステージ上では泉消防団チームJKGの皆さんによる力強い演技が



ステージ前では昨年の下和泉連合町内会のサマーフェスティバルに出演した横浜体育クラブによるチアリーディングが華やかに行われました



飲食がある4池には多くの来場者が来ました



高所作業車の試乗はどこでも子供に人気

## 会場の模様（3池）

3池は子供主体のイベントがあり、多くの家族連れで賑わいました。



白バイの試乗を待つ家族連れの列  
子どもに人気です



青少年指導員：子どもの遊び場  
河上下和泉連合青少年部長が活躍して居ます



スポーツ推進員：軽スポーツコーナーの  
輪投げも子供たちに大人気です



区制40周年・魅力PR事業ブースに  
泉区制40周年記念ロゴマーク作品が展示さ  
れていました  
一番上に展示されているのが、最優秀賞で表  
彰された作品です

**参加された皆様、お疲れさまでした**